

Caninos del OS7 de Carabineros sorprendieron a pequeños de Ovalle



Los perritos llegaron acompañados de sus guías para celebrar el Día de las Infancias en los servicios de pediatría y psiquiatría del recinto de salud público y recibieron de manera simbólica una credencial hospitalaria. La actividad fue coordinada por el Subdepartamento de Protección Integral a la Infancia y Adolescencia, Chile Crece Contigo, Aulas Hospitalarias, el área de calidad y la Oficina de Integración Comunitaria de Carabineros de Ovalle, quienes en conjunto aseguraron un encuentro seguro y bajo todos los protocolos correspondientes para vivir un momento de felicidad y aportar en la recuperación de las y los menores.

La trabajadora social del Subdepartamento de Atención Integral a la Infancia y Adolescencia del hospital, Karina Inostroza, comentó que «creemos que esta experiencia es terapéutica y muy beneficiosa para la recuperación de los niños, niñas y adolescentes. Todo se coordinó para que fuera seguro, revisamos previamente si había algún paciente con indicaciones especiales, alergias o aislamiento que impidiera recibir la visita».